

# Avanza reconocimiento de derechos LGBTTTI

VÍCTOR JUÁREZ

La Comisión de Derechos Humanos del Congreso capitalino aprobó el dictamen para expedir la Ley de los Derechos de las Personas LGBTTTI, que incluye el derecho de autoadscripción de niñas, niños y adolescentes a la comunidad de la diversidad sexual.

El dictamen, producto de las iniciativas del morenista Temístocles Villanueva y la diputada del Verde Alessandra Rojo de la Vega, incluye 43 artículos y 11 transitorios, donde se legitiman diversos derechos y un glosario que reconoce todas las identidades, entre ellas la intersexualidad.

“Reconoce el derecho a la autoadscripción de niñas, niños y adolescentes, un derecho que si bien muchos consideran innecesario, no lo es, es un hecho progresista que se retroalimenta de la realidad actual.

“El proyecto busca pro-

mover la protección del acervo histórico y gráfico del movimiento”, describió Villanueva.

En la normatividad se prevé el trabajo interseccional de nueve dependencias, dos organismos autónomos, dos organizaciones de la sociedad civil y dos de la academia, así como obligaciones del Gobierno local, las Alcaldías, el Legislativo, el Poder Judicial y Organismos Constitucionales Autónomos.

**Temístocles**

*Villanueva, de Morena*

“Reconoce el derecho a la autoadscripción de niñas, niños y adolescentes (...) es un hecho progresista que se retroalimenta de la realidad actual”.



# Mancera propone que sea Gaviño quien comparezca

**ANDREA BECERRIL  
Y ÁNGEL BOLAÑOS**

Frente a la exigencia de senadoras y diputadas de Morena de que el perredista Miguel Ángel Mancera aclare la situación en la que dejó a la línea 12 del Metro, el ex jefe de Gobierno propuso que sea Jorge Gaviño quien comparezca ante la Comisión Permanente "para compartir información de interés público" sobre las reparaciones que se dieron a esa parte del Sistema de Transporte Colectivo después de los sismos de septiembre de 2017.

La propuesta de Mancera es que Gaviño, director del Metro en su administración, sea quien

informe ante la Comisión Permanente sobre las afectaciones a la infraestructura de la llamada *línea dorada*, la forma en que se repararon y responda a las preguntas de los legisladores.

Gaviño, actual diputado en el Congreso capitalino, anunció por su parte que ordena la información que tiene a la mano sobre la línea 12, como la referida a la revisión de las columnas del tramo elevado, la cual publicará en Internet para su consulta.

En conferencia de prensa, acusó al secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, de "orquestrar una persecución política" al atribuirle la filtración de que es investigado por presunto fraude fiscal.

